



Regierungsratsbeschluss vom 29. November 2016

Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend wenn Populismus Wählerstimmen bringt - wie sieht es bei der Basler Museumskrise konkret aus

P165437

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat ruft die Prinzipien der Entwicklung gemäss Verfassung in Erinnerung und informiert bezüglich des historischen Museums. Er hält zudem fest, dass auch er der Meinung ist, Aufklärung gehe vor Populismus.

